



ESCUELA DE TRABAJO

Boletín de la ESCUELA MUNICIPAL de TRABAJO de GRANOLLERS

Marzo 1968

Entrevista con el Dr. Plana, Presidente del Patronato Municipal de la Escuela del Trabajo.

- ¿Qué opina Vd. sobre los trasplantes de corazón?

Es un adelanto extraordinario de la cirugía. Aunque no se logren largas supervivencias, tan solo considerado desde el punto de vista técnico, ya es algo sorprendente.

- ¿De qué muere más gente, de cancer o de ataques de corazón?

Si consideramos los enfermos desde el punto de vista vascular, englobando, entonces, enfermedades del corazón o del aparato circulatorio, efectivamente éstas ocasionan más muertes que el cáncer.

- ¿Avances más importantes de la medicina actual?

Son múltiples bajo el doble aspecto diagnóstico y terapéutico, que serían largos de enumerar. Basta conocer las estadísticas demográficas pa-